

Artikel vom 23.08.2021

Auch wir können Artenschutz

## CSU Fraktion legt große Blühwiese an



Die CSU-Fraktion begutachtet die Blühwiese (v.l. Fraktionsvorsitzende Annette Resch; Ludwig Ziereis; Landwirt Hans Wallner; Rosi Hell; kniend Grundeigentümer Michael Fessler, 2. Bürgermeister Michael Anner, stellv. Fraktionssprecher Gunther Kraus)



CSU Gemeinderat Hans Wallner im Frühsommer beim Anlegen der Blühwiese

Zur Förderung der Artenvielfalt hat unsere CSU-Fraktion im Marktgemeinderat in Eigenregie eine mehrjährige Blühwiese am Feßler-Weiher angelegt. Landwirt und Gemeinderat Hans Wallner hat im Frühjahr das Saatgut auf einem von Gemeinderat Michael Feßler zur Verfügung gestellten Grundstück ausgebracht. Die Fraktion hat sich nun an der in voller Pracht entwickelten Blumenwiese getroffen. Wir freuen uns daß diese in den kommenden Jahren wertvollen Lebensraum für Bienen und Insekten bietet. Aber auch für

Spaziergänger ist sie ein Blickfang. Ein Abstecher dorthin lohnt sich. Michael Feßler hat die Idee so gut gefallen, daß er in seinem Privatgarten kurzerhand auch eine Blühwiese von Hans Wallner anlegen lies. Wir würden uns freuen, wenn es in Prien viele Nachahmer gibt.